

Ralf Paul Bittner  
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

## **Begrüßung zum 30. Citylauf in Arnsberg-Neheim am 29. April 2018**

Liebe Läuferinnen und Läufer,  
liebe Freunde des Laufsports,  
sehr geehrte Gäste,

ich begrüße Sie alle ganz herzlich zum diesjährigen Citylauf hier in Arnsberg-Neheim – dem 30. Citylauf, was mich sehr freut. Mein besonderer Willkommensgruß gilt dabei allen teilnehmenden Läuferinnen und Läufern. Egal ob Kind, Jugendlicher oder Erwachsener – alle sind mit großem Spaß und Eifer bei der Sache.

Die große Beliebtheit dieses Citylaufs spiegelt sich in der großen stetig gestiegenen Gesamtteilnehmerzahl wieder. Und es freut mich auch insbesondere, dass der Citylauf ein regionales Sportereignis darstellt, an dem nicht nur Läuferinnen und Läufer aus Arnsberg teilnehmen, sondern auch vielzählige Laufbegeisterte aus der umliegenden Region.

Auch in diesem Jahr ist das Rennen in entsprechende Altersklassen aufgeteilt: Es gibt den Sparkassen-Kinderlauf, den WEPA-Jugendlauf, den Sparkassen-Hobbylauf und ebenfalls durch die WEPA gesponsert den WEPA-Volkslauf über 10 km, bei dem 9 Cityrunden zu laufen sind. Das ist dann schon eine stramme Leistung!

Mein herzlicher Dank für die hervorragende Organisation dieses großartigen und attraktiven Sportereignisses geht an den TV Neheim. Der Citylauf ist aus dem heimischem Sportkalender nicht mehr wegzudenken. Und 30 Jahre lang die Organisation und Durchführung so eines Sportereignisses zu übernehmen, dies ist schon eine stolze Leistung. Meinen Dank und meine Anerkennung dafür! Nun wünsche ich allen Läuferinnen und Läufern viel Freude und Erfolg auf der Strecke gute Läufe und Zeiten und ebenso viel Erfolg.